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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Legislação – Outubro/2021 

Ata da reunião da Comissão de Legislação do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada de forma virtual no dia 06 de outubro de 2021, as 09h, via plataforma digital SKYPE, com a presença 2 

de conselheiros conforme lista abaixo da Sra. Maria Elaine e da Sra. Tainara Garrido Padula: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS F *** *** *** 

Luiz Fernando Carvalho de Souza - SESEG F *** *** *** 

Daniele Maia - ACMD *** F *** *** 

Fernanda Bernadete Rosin Braga - Ed. Santista *** F *** *** 

Milene do Carmo Carvalho - LMC *** P *** *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos ** *** P *** 

Margarett Samara Soares *** *** F *** 

Fernanda da Silva Muniz - COHAB Justificado *** *** *** 

Fernanda de Souza Santos *** *** P *** 

TOTAL 3 3 3 0 
A reunião iniciou as nove horas e dez minutos, em segunda chamada. Pela plataforma Skype. A 4 

Coordenadora Fernanda agradece os presentes e inicia sua fala colocando sobre as pautas a serem 5 

discutidas: sobre a questão das propostas  deliberadas  na decima quarta  Conferencia  municipal de 6 

assistência social, as quais serão encaminhadas para o Órgão Gestor da Secretaria de Desenvolvimento e 7 

Social do Município solicitando a colocação de prazo para que sejam cumpridas, sendo sugerido pela 8 

Coordenadora o prazo de três meses para as mais urgentes, quando a Assistente Social da Secretaria 9 

Executiva Elaine sugere, que seja discutido na próxima Assembleia  Geral, encaminhando antes as propostas 10 

para os conselheiros para que os mesmos em reunião propusessem prazos a serem cumpridos, quando a 11 

conselheira Marilda coloca que já havia uma resolução normativa publicada e sugeriu encaminhar e mail 12 

dessa resolução para os conselheiros, sendo essa sugestão aprovada pelos presentes; Outra pauta discutida, 13 

foi sobre alteração da lei que regulamenta a lei do Sistema Único da Assistência Social, a qual ainda não foi 14 

regulamentada pois ficou decidido que o esse conselho irá solicitar parecer de um profissional na área do 15 

Direito, pelo qual foi falado que o Presidente desse Conselho Rodrigo, se comprometeu a estar entrando em 16 

contato com profissionais dessa área. Outra pauta discutida foi sobre a eleição de Conselheiros para a 17 

próxima composição do Conselho Biênio, dois mil e vinte  dois mil e vinte e três, Tainara coloca da importância 18 

de estar sendo discutido sobre a resolução normativa  para esse pleito e que a comissão deve estar  se 19 

reunindo para se debruçar sobre essa questão. A reunião teve seu término às dez horas. Eu Maria Elaine 20 

Haiek digitei a Ata aqui posta.   21 
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                                        _______________________  23 

                    Maria Elaine Haiek                               24 

                 Secretária Executiva - CMAS                           25 


